



Vue aérienne générale prise du nord-ouest, au lendemain de la seconde guerre mondiale : le pavillon antérieur sud de l'édifice primitif est en effet encore en ruine.

Référence du document reproduit :

- **Cartes postales montrant le grand hôpital maritime au milieu du 20e siècle**  
Carte postale, milieu du 20e siècle.  
Collection particulière

IVR31\_20066200334NUCB

Auteur de l'illustration : Eddy Stein

(c) Région Hauts-de-France - Inventaire général

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation